

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan Kasih-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang di Ajar Melalui Model Kooperatif Tipe *Student Team Achievement Divission* (STAD) Dengan *Team Assisted Individualization* (TAI) Pada Sub Materi Pokok Klasifikasi Mahluk Hidup di SMA Negeri 1 Kerajaan Kabupaten Pakpak Bharat T.P 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof.Drs.Motlan,M.Sc.Ph.D sebagai dekan FMIPA UNIMED yang telah memberi bantuan kepada penulis. Ucapan terimakasih kepada ibuk Dra.Rosita Tarigan,M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penyusunan proposal hingga penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibuk Dra.Melva Silitonga,M.S, bapak Drs.Hudson Sidabutar,M.Si, dan bapak Drs.Tri Harsono,M.si sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Porman Manik,SPd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Kerajaan, Ibu M. Habeahan,SPd selaku guru biologi, dan Adik-adikku kelas X-Mia 1 dan X-Mia 2 dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 1 Kerajaan yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMA Negeri 1 Kerajaan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Ibu saya Delpi Boangmanalu, atas semua semangat, nasihat, dan doa dalam setiap langkah penulis, Kakakku Lenni Berutu, Naemianna Berutu dan abang-abangku Henri Berutu dan Dairi Atno Berutu yang selalu menyabarkan, menyemangati, dan mendoakanku dalam menyelesaikan perkuliahanku, beserta Sahabat-sahabatku Dismartua Sinamo, Wilsafri Sinamo, Sindra Berutu, Elva Padang, Desi Berutu, Irmawati Berutu, Susi susanti Solin, Eki Sembiring dan Putra Sembiring yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Maret 2015

Penulis

Robah Lodokia Berutu  
NIM. 4103341040

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY